
 
Le participe passé varie selon les verbes.



Exemple :


Il est possible de regrouper les participes passés de manière phonétique :


★　Le participe passé en -é [e] (tous les verbes en -er)

• danser → dansé

• aller → allé

• passer  → passé


★　Le participe passé en [i] regroupe trois terminaisons : 


★　Le participe passé en -u  [y]

★　Cas particuliers :

– terminaison en -i – terminaison en -is – terminaison en -it

finir → fini
choisir → choisi
grossir  → grossi
dormir   → dormi

prendre   → pris
comprendre   → compris
apprendre   → appris
mettre   → mis
remettre    → remis

écrire    → écrit
dire    → dit
produire    → produit
construire    → construit
conduire    → conduit

vivre → vécu
avoir → eu
lire → lu
devoir → dû
pouvoir → pu
savoir → su
vouloir → voulu
voir → vu
falloir → fallu

apercevoir → aperçu
recevoir → reçu
croire → cru
boire → bu
disparaître → disparu
connaître → connu
mordre → mordu

répondre → répondu
entendre → entendu
attendre → attendu
perdre → perdu
venir → venu
tenir → tenu
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Le participe passé

faire  → fait
être →　été

peindre   → peint
craindre   →  craint

ouvrir   → ouvert
découvrir   → découvert
offrir   →  offert
souffrir   → souffert

J’ai vu un ami. Je lui ai offert un livre. Nous avons pris le métro.
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